

学年通信

平成25年9月27日 第20号



「新人戦 頑張りました」



20日の壮行会では、各部の大会に向かう意気込みを強く感じることができ、また少したくましく成長した姿を見ることができ嬉しく思います。

スポーツは勝敗が結果として出ることとは勿論ですが、それ以上に全力で競技に取り組もうとしたみなさんの頑張りに、大きな拍手を送りたいと思います。お疲れ様でした。

1日目で敗退してしまったチームが、その悔しさをバネにすぐ練習に打ち込んでいる姿は、とても立派だと思いました。こうした努力の積み重ねが、必ず報われることを願っています。

受賞の記録～新人戦～

- ◇野球部 優勝
- ◇男子ソフトテニス部 団体 優勝
- ◇女子卓球部 団体 ベスト6
- ◇男子ソフトテニス部 個人 S・Tペア 3位
S・Oペア ベスト8
A・Yペア ベスト8
I・Eペア ベスト8
- ◇女子剣道部 個人 IMさん 3位
- ◇男子剣道部 個人 OTくん ベスト8
- ◇女子ソフトテニス部 個人 T・Kペア ベスト16
T・Kペア ベスト32
A・Nペア ベスト32



※市民体育祭など協会主催の大会がまだまだ続きます。学習と部活動の両立を目指して、頑張りましょう。



来週の予定

○印は授業 ●印は行事等

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
30日 (月)	○	○	○	○	○	
A案	□定期テスト前部活動中止 □衣替え準備期間～10/4まで					
1日 (火)	●音楽	●社会	●国語	●技家	●理科	○学活
A案	□定期テスト1日目 □あいさつ運動(2の2) □定期テスト前部活動中止					
2日 (水)	●英語	●数学	●美術	●保体	○	○
A案	□定期テスト2日目					
3日 (木)	○	○	○	○	○	○総合
B案	□文化祭第2回実行委員会(放)					
4日 (金)	○	○	○	○	○	○水5
B案	□市小中学校合奏祭(市民文化センター)					

お詫びと訂正

前号でお知らせしました、生徒会役員の一覧に間違いがありました。お詫びして訂正します。ごめんなさい。

生徒会会長	2年3組	WMくん
生徒会副会長	2年2組	SHさん
生徒会副会長	2年6組	YRくん
生徒会書記	2年5組	AKくん
生徒会会計	2年3組	HSくん

新人戦を終えて

バレーボール部キャプテン

私達は、御館中と小原田中と戦いました。結果はどちらにも2-0で負けてしまいました。負けてしまったけど、良いスパイクやサーブが決まった場面もありました。

敗因は、サーブレシーブとサーブが原因でした。ドライブがかかったジャンプサーブや速いサーブに苦戦し、攻撃ができませんでした。また、サーブをいつもよりミスしてしまい、相手チームにサーブ権を与えてしまいました。

この大会で、チームの弱いところを改めて実感し、チームや個人の課題がたくさん見つかったので練習に生かしていきたいです。また、次の大会までに少しでもできるようにし、この悔しい気持ちを忘れずに、そしてバネにして練習を頑張っていきたいです。

裏面に続く→

新体制となって戦った新人戦

陸上競技部キャプテン

先輩が引退し新体制となって、新人戦に臨みました。個人でのレースでは、一人一人が今までの練習でつけた力を発揮し、来年の中体連への弾みとなるレースができ、団体のリレーでは、4人で高い意識を持ち、毎日バトンパスの練習をしたので、ベストタイムを出すことができました。

今回の新人戦では、部全体が力を付けてきていると感じました。ですが新体制となり、まだまだ声だしやあいさつ、競技面でできないところが多くあります。来年の中体連に向けて、先輩が築いてきたものよりいい部になるよう、頑張っていきます。

県中大会の目標

男子ソフトテニス部キャプテン

今回僕たち男子ソフトテニス部は、団体で優勝、個人では全ペアが県中大会へ出場と、まずまずの結果を残すことができました。この調子で、他の大会でも良い結果が残せるといいなと思います。また、次の県中大会に向けて部活動に励み、団体では入賞を目指し、個人では少しでも次の県大会に進めるペアが多くなるように頑張りたいです。また、今回の大会での反省を生かし、プレーしていきたいと思います。

新人戦を振り返って

男子バスケットボール部キャプテン

僕たちバスケット部は、新人戦一回戦目に強豪チームの緑ヶ丘中と当たり試合をしました。試合が始まり相手に先制点を取られてしまいましたが、僕たちも2点返し、試合が進んでいきました。でも、そこから相手に追い上げられ、93対38という得点で一回戦敗退してしまいました。60点差ほどつけられ負けてしまい、とても悔しい思いをしました。この試合での良かった点は、パスでつなぎ、ポストに入れプレーをしシュートまでもっていったことです。悪かった点は、1対1でのディフェンスがあまかったこととパスカットを多くされた事です。新人戦ではこのような結果に終わりましたが、次の県中大会、中体連では勝てるように頑張ります。

新人戦を振り返って

サッカー部キャプテン

今回の新人戦総合大会では、思い通りの結果を出すことができませんでした。けれども収穫はありました。今の自分たちのレベルをよく知ることができたし、ダメなところもわかりました。それと新たな目標ができたので良かったです。

自分たちのサッカーを修正して次の大会に臨みたいです。

新人戦を振り返って

男子剣道部キャプテン

僕たち男子剣道部の新人戦の結果は、団体戦予選リーグを2位で抜けましたが、決勝トーナメント1回戦で敗れてしまい、団体戦では県中大会に行くことができませんでした。この負けのくやしさを来年の中体連で生かせるよう、毎日の稽古や大会に臨みます。個人戦では、県中大会に出場した選手が一人いるので、もっと上の大会へいき活躍することができるよう今まで以上に気を引き締めて、部活に臨んでいきたいと思います。

他のチームについては、次号で紹介いたします。